



Pièces	7 Pièces
Superficie	284 m²
Référence	3277
Prix	25 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

Dans le quartier résidentiel de la Croix des Gardes à Cannes, sur un terrain de 1.200m² avec piscine, Location villa meublée de 284.68 m² comprenant 7 pièces réparties sur deux niveaux. Les aménagements extérieurs comprennent une piscine chauffée sans chlore, une terrasse et un espace barbecue. Une vue panoramique sur la mer, les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. Ultra proximité (150 m) du parc de la Croix des Gardes : pour balader son chien, faire son jogging ou l'un des parcours sportifs proposés dans le parc- la proximité (900 m) avec l'établissement privé Stanislas qui couvre la ...

In the residential area of Croix Des Gardes in Cannes, this beautiful contemporary villa lies on a land of 1200 sqm and a pool. Furnished villa of 284.68 sqm on 2 levels, 7 room/6 bedrooms with a panoramic sea view looking on the les îles de Lérins and le massif de l'Estérel. On the first level you have a spacious and bright living room, dining room and a fully equipped open kitchen. A recreational area including a billiard table. On the same level you will also have 3 bedrooms each with its shower room and walk in closet. On the second level, you have 3 bedrooms each with its own adjoining ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

